Ludwigsburger Wochenblatt vom 2. Februar 2006

Jugend tanzt

Kornwestheim: Beim TSC Solitude beginnt am 15. Februar ein Tanzkurs für Schüler. Darin lernen die Teilnehmer die wichtigsten Grundschritte in den Standard- und Lateintänzen. Ferner gibt es eine Bonusstunde im Freestyledance. Das ist eine super Chance für Jungs, den Mädels zu beweisen, was für Tänzertalente sie sind. Der Workshop findet immer mittwochs und insgesamt siebenmal statt. Der krönende Abschluss ist eine Party am 8. April, zu der alle Teilnehmer und deren Eltern eingeladen sind. Anmeldung bitte bis spätestens 10. Februar bei Frau Zachar unter der Nummer (07154) 182329 im Internet unter oder www.tsc-solitu.de.